

Jungen 18 Hessenliga

TTC Wißmar : TV Eschersheim 1895
Samstag, 20.11.2021, 12:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Freude herrschte am Samstagnachmittag, als Thang Muan Lian Bil nach ca. 2 Stunden den Matchball für den TV Eschersheim 1895 im verlegten Spiel der Jungen 18 Hessenliga verwertete. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TTC Wißmar. Das Heimteam konnte im 6. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Ausschlaggebend für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 19:21) waren die Einzel im oberen Paarkreuz, die allesamt an den TTC Wißmar gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung hat der TTC Wißmar nun ein Punkteverhältnis von 7:5 und der TV Eschersheim 1895 ein Punkteverhältnis von 5:5 in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein Satz reichte nicht, weshalb Kreiling / Franz das Spiel gegen Shirzadkenari / Döll letztlich mit 1:3 verloren. In toller Verfassung präsentierten sich Penzel / Stroh im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Zaari / Bil. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Noël Kreiling und Anouar Zaari, ehe sich der Gastgeber mit 8:11, 11:4, 11:8, 13:15, 11:8 durchsetzen konnte. Lange mit Mahan Shirzadkenari kämpfen musste Luca Franz in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Lange umkämpft war die Partie zwischen Tom Penzel und Thang Muan Lian Bil, ehe sich der Gastspieler mit 3:11, 11:7, 11:8, 6:11, 7:11 durchsetzte. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Felix Merlin Stroh beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Jakob Döll. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Mahan Shirzadkenari zunächst nicht gut aus, so gewann Noël Kreiling im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Beim 3:0 gegen Anouar Zaari fand Luca Franz von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Tom Penzel kam mit der Spielweise von Jakob Döll am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung des Spiels am Ende also nicht. Felix Merlin Stroh und Thang Muan Lian Bil holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thang Muan Lian Bil war für Felix Merlin Stroh letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 27.11.2021 gegen die TG 1953 Langenselbold, während der TV Eschersheim 1895 am 21.11.2021 gegen den TTV GSW antritt.

Statistik:

TTC Wißmar

Doppel: Kreiling / Franz 0:1, Penzel / Stroh 0:1

Einzel: N. Kreiling 2:0, L. Franz 2:0, T. Penzel 1:1, F. Stroh 0:2

TV Eschersheim 1895

Doppel: Shirzadkenari / Döll 1:0, Zaari / Bil 1:0

Einzel: M. Shirzadkenari 0:2, A. Zaari 0:2, J. Döll 1:1, T. Bil 2:0